
第１２５４回例会 ２０１１年１０月１３日(木)(曇)

司 会 小清水正義幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢我等の生業｣(北村まり子さん)

ビジター紹介 佐野英之第７グループガバナー補佐 見澤

裕喜第７グループ幹事 杉本榮次第７グループ会計

三嶽 聖君(秦野)

祝結婚記念日 相原君(１０／１) 小清水君(１０／１７)

高橋(修)君(１０／２３) 神崎君(１０／２５)

祝誕生記念日 ＜会員＞木村さん(１０／１６) 高橋(幸)

君(１０／１９) 山口(光)君(１０／２３) ＜奥様・ご主

人＞高橋君(１０／２３) 多田(１０／２５) 安部君(１

０／２７)

祝創業記念日 高橋(幸)君(１０／１０)

○ ガバナー事務所より

① 2010～2011年度地区資金会計監査報告の件

地区資金会計報告(回覧)

② 2010～2011年度青少年交換学生 帰国報告書(回覧)

③ ｢輝く女性の集い｣のご案内

ロータリークラブを通して世界に貢献する女性たち

日時 １１／２２(火) １５：３０～１８：００

場所 鎌倉パークホテル

会費 ２，０００円

○ １０／６(木)、第７グループガバナー補佐主催の新会

員セミナーが開催されました。入会３年未満の会員が

対象で、当クラブからは東島礼美さんと北村俊和さん

が出席しました。竹内万也パストガバナーより「ロー

タリー入門」のお話があり、ロータリーを理解し、そ

の後の懇親会で親睦を深める事が目的です。今年度、

あと２回開催される予定です。

○ 第７グループＩＭ第２回準備会開催のお知らせ

日時 １０／１７(月)

場所 秦野商工会議所

※桐山晃忠副会長が出席

○ １０／２７(木)はガバナー公式訪問です。全員の出席

をお願い致します。

当日の質問事項 ・クラブの長期計画

・増強について

・奉仕活動について

・その他

○ 第３２回秦野市市民の日事業への協賛について

社会奉仕委員会より、10,000円協賛する。 →承認

○ 日本ボーイスカウト、チャリティゴルフ大会について

開催日 １２／１８(日)

場所 富士国際ゴルフ倶楽部

ゴルフ同好会へお願いする。チャリティとして新世代委

員会より10,000円支出する。 →承認

○ 赤い羽根共同募金協力について

パスとする。 →承認

○ 秦野市暴力団排除対策推進協議会、年会費について

年会費5,000円を社会奉仕委員会より支出する。→承認

○ 秦野市野球連盟より、卒業大会開会式及び第２０回親

子トスボール大会について

日時 １１／３(木)

時間 ９：００ 開式

場所 秦野球場

秦野市少年野球連盟へ新世代奉仕委員会より、助成金
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100,000円支出する。(河野新世代奉仕委員長出席)

→承認

親子トスボール大会への参加は、新世代奉仕委員会で１

０名の参加を募る。

○ 国際奉仕事業参加について(国際ロータリー3650地区

(韓国))と合同奉仕事業）

検討する。 →承認

○ 国際奉仕委員会からの企画提案について(フィリピン

の図書館への支援)

子供図書館 バガリ(フィリピン)支援事業へ500,000円

の支援をすることを了解する。 →承認

○ インターアクト年次大会について

日時 １１／１２(土) １１：３０～受付

場所 神奈川工科大学

河野新世代奉仕委員長が出席する。 →承認

○ 秦野３クラブ合同薬物乱用防止キャンペーン打ち合わ

せ会開催について

日時 １０／１３(木) １８：３０

場所 ㈲一ノ屋

奉仕プロジェクト担当理事の桐山副会長出席 →承認

○ ロータリー日本財団より1人１００ドルの寄付につい

て

継続審議とする。 →承認

[週報受理] 秦野中

[受付文書]

○ 相模原グリーンＲＣより 事務所移転のご連絡

新住所 相模原市中央区中央３－７－９

リトルウッズ中央１Ｆ

○ 秦野市観光課より Ｈ２３年度丹沢大山クリーンピア

２１ クリーンキャンペーンの参加について

日時 １０／２２(土) ８：３０集合

１）大倉登山口

２）ヤビツ峠登山口

○ 紫波町被災地環境改善支援事業「岩手おひさま ひま

わりプロジェクト」 プロジェクト支援のお願い

○ 「ＭＯＡ美術館秦野児童作品展」表彰式のご案内

開催日時 １０／２９(土) ９：００～２１：３０

３０(日) ９：００～１７：００

表彰式 １０／２９(土)

１２：３０ 受付

１３：００～１４：３０ 表彰式(２Ｆ大会議室)

１４：４０～ 懇親会(和室)

会場 秦野市本町公民館

○ 第４２回 神奈川県ロータリアン親睦テニス会(上野

杯)のご案内

日時 １１／８(火) ９：３０～ 集合

１６：００～ パーティ

テニス会場 湘南ローンテニスクラブ

パーティ会場 ＭＯＫＩＣＨＩ

[本日の配布物] 「ガバナー月信」

○ 佐野英之第７Ｇガバナー補佐 見澤裕喜第７Ｇ幹事

杉本榮次第７Ｇ会計(秦野) ｢ガバナー公式訪問の準

備のため、例会を訪問させて頂きました。本日は宜し

くお願い致します｣

○ 三嶽 聖君(秦野) ｢大変ご無沙汰しています。名水の

ホンワカな雰囲気が大好きです。宜しくお願いします｣

○ 神崎達朗君 ｢結婚記念のお祝いありがとうございま

す。佐野ガバナー補佐、ガバナー公式訪問に向け、宜

しくお願いします｣

○ 小清水正義君 ｢佐野ガバナー補佐、ようこそおいで下

さいました。本日は宜しくお願い致します。また、結

婚記念日のお祝い、ありがとうございます。数えてみ

れば４０回目になりました｣

○ 桐山晃忠君 ｢佐野ガバナー補佐、よくいらっしゃいま

した。いろいろご指導のほど、お願い致します｣

○ 諸星常平君 ｢佐野ガバナー補佐、ようこそ！宜しくお

願いします｣

○ 高橋修平君 ｢結婚祝い、奥さまの誕生祝いをありがと

うございます｣

○ 高橋幸雄君 ｢先々週、米山奨学生の李君に会うため、

プサンに行ってきました。トンギ大学で日文学科の副

教授になり、名水ロータリークラブにはとても感謝し

ておりました。久しぶりの再会で楽しい会話で盛り上

がり、皆様へのお礼の言葉を何度も言われました。プ

サンにぜひおいで下さいとのことでした。創業記念、

誕生日のお祝いをありがとうございます｣

○ 山口光弘君 ｢名水ゴルフコンペで優勝しました。あり

がとうございます。祝いに旅(アメリカ)にでかけます｣

○ 木村眞澄さん ｢誕生祝い、ありがとうございます｣

○ 安部信三君 ｢また、早退します。奥さまの誕生祝い、

ありがとうございます｣

○ 多田嘉之君 ｢私の奥さまの誕生祝いありがとうござ

います｣

○ 原 郁夫君 ｢佐野ガバナー補佐、今日はご苦労様で

す｣

○ 大屋富茂君 柳川清紀君 ｢佐野ガバナー補佐、ご指導

宜しくお願いします｣

○ 今井茂文君 ｢佐野ガバナー補佐、よくいらっしゃいま

した。公式訪問についてよろしくご指導願います｣

○ 菊池文男君 ｢佐野ガバナー補佐、本日はご苦労様です。

ご指導宜しくお願い致します｣

○ 河野治男君 ｢今日は何の日、１０月１３日、日蓮さん

が亡くなった日。１２８２年。今から７２９年前の事

です｣

○ 古谷スミ子さん ｢ガバナー補佐のご来駕を歓迎し、宜

しくご指導くださいますようにお願い致します｣

○ 山本裕宣君 ｢スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

合計85,000円

○ 社会奉仕委員会 加藤一也委員長

｢芝桜草取り｣について

日時 １０／１５(土) １３：３０～

※雨天中止です。

スマイル報告

幹事報告

委員会報告



○ 新世代奉仕委員会 河野治男委員長

｢親子トスボール大会｣参加について

日時 １１／３(祝) ９：００開会

場所 秦野市営球場

※１１名以上の参加が必要です。皆様のご参加宜しくお

願い致します。

○ ゴルフ同好会 今井茂文君

｢第７グループガバナー補佐親睦ゴルフ大会｣について

日程 １１／２３(祝)

※同好会会員はご参加宜しくお願い致します。

◎ガバナー公式訪問に向けて

佐野英之第７グループガバナー補佐

早いものでガバナー補佐として活動を始めて４カ月目に

入りました。神崎会長、小清水幹事におかれましては奉仕

活動、親睦活動、その他もろもろの事業に活躍されていら

っしゃると思います。私は今日と、伊勢原中央ＲＣの公式

訪問が終わると、ひと段落致します。

今後はガバナー補佐杯親睦ゴルフを１１月に、秦野、伊

勢原市の小・中・高校生へのイベントを２月２５日に開催

予定です。宇宙飛行士を招いて開催いたします。第７グル

ープ全体の事業として計画を致しましたので、ご協力よろ

しくお願い致します。

ガバナー補佐になる５カ月前から毎月一回研修会があり

ました。来年度は湯河原で１泊２日でペッツが開催される

予定です。ガバナー補佐は毎月１回会長幹事会を開き、そ

の議長役で直接皆様にご協力を得る事はありません。ガバ

ナーや地区幹事、地区委員長から連絡事項を的確に会長幹

事会に報告し、会長幹事会で出た意見をスムーズにガバナ

ーや地区に提出、地区の活動が活発に進むようにする役目

だと思います。地区とクラブとの懸け橋役だと思います。

例会終了後、当クラブの問題点などを話し合うクラブ協

議会を開催いたします。皆様からの意見をお聞きし、私の

答えられる範囲内でこたえたいと思います。

あと９カ月、一生懸命頑張りますので、ご協力よろしく

お願い致します。

＜ＯＨＰで説明＞

１、ＲＩ会長の紹介(計画書参照)

２、３つの強調事項

① 家族(母と子からの家族)

② 継続(得意とするものを継続すること)

③ 変化(改善すること、変えるべき事)

３、森 洋ガバナー紹介(計画書参照)

４、地区運営方針

① ＲＩ会長テーマおよび強調事項の推進

・ＲＩ長期計画の推進

・クラブのサポート強化

・人道的奉仕の重点化と増加

・公共イメージと認知度の向上

② 地区として

・クラブ研修リーダー及びクラブ研修委員会の設置

・地区財政基盤の確立

・２７８０地区ネットーワークとグランド力の確立

・会員増強維持(１クラブ目標３名以上)

・Ｒ財団への寄付(1人１８０ドル)

・未来のゆめ計画の啓蒙活動

・米山への寄付(1人20,000円以上)

※学生３０名を確保

・地区組織の効率化

・クラブと地区との融和(毎月１回会長幹事会開催)

・地区幹事と副幹事の役割と責務

・Ｇ補佐の役割と責務(ＤＬＰのさらなる進化)

・地区長期計画の推進

・地区協議会・地区大会の有り様

・東日本大震災へのマッチンググラントを含む支援

と取り組み

・公益財団法人・Ｒ日本財団の認定と税の優遇措置

による財団寄付の増進

司会 神崎達朗会長

卓話

クラブ協議会



意見発表

１、高橋幸雄君 「家族について」

２、加藤一也君 「継続事業について」

３、大屋富茂君 「変化について」

４、河野治男君 「新世代奉仕について」

◎佐野英之ガバナー補佐より

１、青少年交換学生について

受け入れはナシ

送り出し １０／１４(金) 締切

(現在、西中学校３年女子１名が応募あり)

２、継続事業について

あまり長く続いているものは民間へ委ねるのも良いかも。

３、クラブ研修リーダーについて

３年間は同一人でリーダーをお願いし、長期計画、クラ

ブの活性化に結び付ける

例会のレベルアップ

新会員へのフォロー

(10／15(土)地区大会に出席して理解をして頂きたい)

４、高校でロータリアンが一週間一時間の授業を行ってい

るクラブがある。ローターアクト・インターアクトにつな

がるかもしれない。

５、東日本大震災関係について

・ガバナー会で募った金額

１０億３３００万円

・当地区で募った金額

２，９５４万円……日本委員会へ

６、ポリオ・プラス撲滅に関する件

チャリティショーを開催

日程 １０／２４(月)

場所 東京・愛宕

７、次年度ガバナー補佐決定

第７グループは“遠藤恭平氏”(伊勢原)

質問

◎東日本大震災に対する寄付について

・大屋富茂君 ・今井茂文君 ・高橋幸雄君

※公式訪問でガバナーにお聞きする。


